
Ata da Centésima Quinta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 02 de 

outubro de 2023, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a Presidência do 

Vereador Nélio José Chiquito. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou 

com a presença dos Vereadores Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir Fávaro, Joel Bathke, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Nélio José Chiquito solicitou ao 

Secretário Vereador Ernani Bubniak, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior. 

Colocado em votação a ata foi aprovada por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a 

leitura dos Ofícios nº 455, 456 e 457/2023, do Executivo Municipal em resposta ao 

legislativo. Leitura do Ofício nº 196/2023, do Legislativo Municipal em resposta ao 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto. Leitura dos Ofícios nº 452 e 454/2023, que 

encaminham os Projetos de Lei nº 031 e 032/2023, respectivamente. Leitura dos 

Projetos de Lei nº 031 e 032/2023, do Executivo Municipal. Leitura do Parecer 

Conjunto nº 05/2023, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamentos e 

de Obras e Serviços Públicos. Leitura do Parecer Conjunto nº 09/2023, das Comissões 

de Justiça e Redação, Finanças e Orçamentos e de Educação, Saúde e Assistência 

Social. Leitura das Indicações nº 127/2023, de autoria do Vereador Clever Aparecido 

Iavolski Poletto com apoio do Vereador Jocemir Favaro. Leitura das Indicações nº 

128/2023, de autoria do Vereador Jocemir Favaro com apoio do Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto. Na ORDEM DO DIA ocorreu única discussão e votação para 

o pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 031/2023, do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação para o pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de 

Lei nº 032/2023, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 05/2023, das 

Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços 

Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 029/2023, do Executivo Municipal. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para a quebra 

de interstício para única votação do Projeto de Lei nº 029/2023, do Executivo Municipal. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

para o Projeto de Lei nº 029/2023, do Executivo Municipal cuja súmula dispõe sobre 

autorização para abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do 

Município de Balsa Nova para exercício de 2023, e a promover alteração no Plano 

Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2023. Colocado em votação 



foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto nº 

09/2023, das Comissões de Justiça e Redação, Finanças e Orçamento e de Educação, 

Saúde e Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 030/2023, do Executivo 

Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação para a quebra de interstício para única votação do Projeto de Lei nº 030/2023, 

do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação para o Projeto de Lei nº 030/2023, do Executivo Municipal cuja 

súmula dispõe sobre autorização para abertura de Crédito Adicional Especial no 

Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para exercício de 2023, e a promover 

alteração no Plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2023. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação da 

Indicação nº 127/2023, de autoria do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, com 

apoio do Vereador Jocemir Favaro, que indicam ao Executivo a necessidade de 

contratação de profissional reumatologista ou que o município realize parceria com 

clínica especializada. O Vereador Clever falou que foi um pedido da moradora do bugre 

Tereza Aparecida de Matos Kinap, que tem reumatismo e não consegue agendar 

tratamento gratuito, somente particular e ela não tem condições de pagar, esse é o 

motivo do pedido. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação da Indicação nº 128/2023, de autoria do Vereador Jocemir Favaro, 

com apoio do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto, que indicam ao Executivo a 

necessidade de relocação da lixeira comunitária na Rua Matias Vieira de Alvarenga, 

próximo ao número 1015, na localidade de Campo de Dentro. O Vereador Jocemir falou 

que era recolocação da lixeira, porem na última sexta feira já foi colocada. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador 

Jocemir parabenizou os novos conselheiros eleitos no ultimo domingo e parabenizou a 

população também quem a cada eleição aumenta o numero de eleitores, demostrando 

a preocupação com nossas crianças. O Vereador pediu para próxima sessão uma 

indicação solicitando a troca de um led no início da rua Pedro Dural, pois um morador 

falou que a nova lâmpada está clareando menos que a antiga, pediu também que fosse 

feito uma indicação e convidou os demais vereadores que tivesse interesse em participar 

da homenagem, para nomear o Gabinete do Prefeito de José Franco Pellizzari. O 

Vereador Nélio fez um convite a pedido da Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente 

para o curso de artesanato na palha de milho, que acontecerá nos próximos dia 09 e 10, 

no centro de convivência do Parque Manancial, para mais informações entrar em contato 



pelo WhatsApp 3636-1479. O Vereador também fez um convite a todos para participar 

das audiências públicas da PDUI (plano de desenvolvimento urbano integrado) que está 

sendo transmitida pelo site de Câmara. Nada mais havendo o Senhor Presidente 

marcou Sessão Ordinária para dia 09 de outubro de 2023, as 19h00. Em seguida, foi 

encerrada a Sessão, da qual foi lavrada a presente ata, nos termos do Art. 93 Regimento 

Interno desta Casa de Leis, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, 

que após lida e achada conforme, segue assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes.  

 


